

Vision à l'horizon 2025 et au-delà

“Le centre ajna du Seigneur du Monde commence tout juste à s'exprimer de manière perceptible, par l'intermédiaire du nouveau groupe des serviteurs du monde. Ce groupe intermédiaire – entre la Hiérarchie et l'humanité – est porteur de l'énergie qui rend le Plan possible, Plan dont la Hiérarchie a la garde. Le Plan met en œuvre le Dessein et, plus tard, lorsque le nouveau groupe des serviteurs du monde sera organisé et reconnu comme un organisme vivant, il recevra véritablement l'énergie de Shamballa, directement via la Hiérarchie.”

Rayons et Initiations, p 368

L'année 2025 ouvre un nouveau cycle centenaire. C'est le moment où la Hiérarchie Spirituelle se réunira pour évaluer l'état du monde et, sur la base de cette évaluation, élaborer des plans pour l'humanité pour le siècle à venir. L'année 2025 a été le signal vers lequel de nombreux étudiants spirituels ont travaillé et se sont préparés pendant des décennies. Aujourd'hui, il est tout proche.

L'auto-organisation et l'auto-reconnaissance du Groupe des Serviteurs du Monde en tant qu'organisme vivant est maintenant le *zeitgeist* ("esprit du temps") perçu par de nombreux groupes à travers le monde. Ensemble, nous sommes sur le point d'assumer notre fonction de Centre Ajna planétaire, devenant ainsi un *Unique Serviteur planétaire*..

Chacun de nos groupes peut être perçu comme un vortex d'énergie dédié à un objectif spécifique. Chaque groupe établit son propre rythme et sa propre méthode de travail, ainsi que son propre alignement sur la Hiérarchie. Ainsi, chaque groupe s'efforce, au mieux de ses capacités, de devenir un avant-poste ashramique sur le plan physique en manifestant une qualité et une fonction hiérarchiques spécifiques.

A travers notre conscience croissante réciproque, nous réalisons que les relations entre nos groupes sont des lignes d'énergie qui nous unissent en une *unité fonctionnelle*, formant des constellations de groupes. Ce développement pourrait être reconnu comme faisant partie d'un processus d'alignement géométrique en préparation de 2025, peut-être similaire aux alignements géométriques que la Hiérarchie réalise chaque année au moment du Wesak.

L'opportunité des Cycles

Les étudiants des Enseignements du Maître Tibétain occupent une position privilégiée de responsabilité grâce à leur connaissance de l'opportunité des cycles. Pendant des décennies, nous avons rythmé notre travail en fonction du cycle lunaire, optimisant nos activités autour de la Pleine Lune et de la Nouvelle Lune.

Le pouvoir et l'importance du cycle planétaire à quatre temps des **solstices et des équinoxes** sont de plus en plus reconnus et utilisés. Il s'agit d'un rythme unificateur lié aux cycles de notre planète qui amène des personnes de traditions et de cultures différentes à célébrer de manière synchronisée notre Mère la Terre en relation avec le Souffle du Logos planétaire.

Sept ans, c'est le cycle d'Uranus à travers chaque signe du zodiaque. Le cycle complet d'Uranus est de 84 ans. L'*existence* du [Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde](#) (NGWS) a été déclarée à la veille du Festival de la Semaine d'Impact du NGSM en 1935, lorsqu'Uranus est entré dans le Taureau (le signe gouvernant précisément le NGSM, le Centre Ajna planétaire). *Le Festival 2019 de la Semaine du NGSM* a donc marqué le cycle complet du retour d'Uranus dans le même signe ainsi que le début du nouveau cycle du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde.

Grâce à la loi de l'analogie, nous pouvons relier le cycle de sept ans aux [Sept Rayons](#). Ainsi, dans le flux du cycle actuel de sept ans, nous nous trouvons dans la cinquième année (2024) qui pourrait être liée au [Cinquième Rayon](#). Cela nous invite à traiter et à fixer mentalement nos relations structurelles et le travail qui nous attend.

Pour profiter de l'opportunité de l'année 2025, nous sommes invités à étendre notre capacité à embrasser un **cycle de cent ans**.

En effet, nous disposons de la connaissance collective et des expériences acquises au cours des 100 dernières années : les *Livres Bleus* nous fournissent l'interprétation des événements mondiaux entre l'impact de Shamballa en 1925 et le milieu du siècle dernier ; et dans nos vies de disciples, nous sommes témoins de la deuxième partie du même grand cycle : la période de manifestation.

De cette manière, nous embrassons l'ensemble du cycle de 100 ans dans notre conscience et sommes ainsi équipés de manière unique pour assumer la position de "lentille planétaire", en tenant les coordonnées spatio-temporelles planétaires pour la *conscience planétaire* alors que le Plan des 100 prochaines années est précipité.

Alors que nous parcourons cette dernière ligne droite, nous sommes invités à faire un usage concerté de notre connaissance et de notre expérience des cycles : pour affiner notre alignement, en formant "certaines formes géométriques" afin de créer une "lentille réceptive" pour la Hiérarchie et un "canal de contact" pour l'humanité.

Chaque Pleine Lune et Nouvelle Lune deviennent maintenant des occasions encore plus significatives de souder la connexion entre le Groupe Mondial et la Hiérarchie.

Alors que nous approchons de la fin du cycle actuel de sept ans, nous devons invoquer et utiliser le pouvoir de ce cycle à chaque battement pour mobiliser l'ensemble du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde vers l'opportunité bénéfique de la Semaine d'Impact qui sera inaugurée au **Solstice du [Capricorne](#) en 2026**.

De notre point de vue actuel, au début du cycle annuel 2024, certains des événements cycliques à venir apparaissent surtout comme des étapes significatives pour le Groupe Mondial dans son processus d'auto-organisation et de reconnaissance en tant qu'organisme vivant :

La période entre l'équinoxe du [Bélier](#) et la fête de Wesak de 2024 est caractérisée par la puissante conjonction des deux maîtres du [Verseau](#) - Jupiter et Uranus - dans le signe du Taureau, qui gouverne le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde. La

[conjonction héliocentrique](#) s'est produite le 14 mars et la conjonction géocentrique le 21 avril. Nous savons que les orbites des influences astrologiques de Jupiter et d'Uranus sont larges et que, par conséquent, toute la période de l'intermède supérieur de l'année est affectée par cette puissante impulsion d'illumination de l'Œil planétaire (NGWS), qui stimule la clarté de la vision du Plan divin en cours d'exécution. C'est le moment où l'Oeil est stimulé à s'ouvrir.

Le Solstice du [Cancer](#) 2024 (20 juin 22h 52) sera renforcé par l'énergie de la Pleine Lune (22 juin 3h 09). Il s'agit donc d'une occasion d'influer sur la conscience du Groupe Mondial.

Nous invitons la communauté à saisir l'occasion de chaque Solstice jusqu'au Festival de la Semaine 2026 pour se concentrer sur la communication claire à l'ensemble de la communauté non ésotérique du fait que le NGSM est un groupe formé par la reconnaissance intérieure de l'unité d'objectif et de la motivation partagée pour servir la planète.

Nous reconnaissons le prochain **Festival du Lion-Sirius de 2024** comme une opportunité spéciale pour la communauté ésotérique mondiale, pour les groupes, d'expérimenter l'auto-organisation au sein du grand mandala du Groupe mondial des serviteurs.

Le Festival solaire du Lion est lié à Sirius et, comme on nous l'a dit, il jouera un rôle primordial dans la future Religion mondiale. Comme tous les signes opposés, le Lion et le Verseau sont des expressions de la même énergie. L'interaction énergétique de ces deux signes façonnera l'Ere à venir et colorera la dynamique évolutive du déploiement de la conscience chez les individus, les groupes et l'humanité dans son ensemble. L'octave supérieure de la puissance du Lion offre une opportunité d'expansion de la conscience de groupe et peut donc être utilisée par les groupes ésotériques pratiquants.

La connexion directe du Lion avec Sirius, *l'Etoile de la Sensibilité*, nous donne l'occasion d'étendre la sensibilité de nos groupes, en reconnaissant les notes des autres groupes et en développant le sens du Groupe Mondial en tant qu'Organisme Vivant Fonctionnel. Nous considérons cette expérience comme une sorte de "répétition générale" en

préparation de l'occasion qui nous sera donnée l'année prochaine de servir l'humanité et la Hiérarchie Spirituelle en tant qu'« Unique Serviteur Planétaire ».

Le **Solstice de décembre 2024** sera la Porte par laquelle l'humanité entrera dans l'année 2025. À ce moment-là, les groupes sont appelés à *prendre leur position* dans le mandala du Groupe Mondial, en émettant clairement leurs notes et en maintenant la reconnaissance de l'Organisme vivant du Groupe Mondial, dont ils font partie.

Chaque **Festival Solaire [Pleines lunes] de 2025** sera un temps pour les groupes *d'être un* en tant que partie de l'Organisme Vivant du Groupe Serviteur du Monde focalisé dans l'Ajna Planétaire. Ce sera le moment de résister à la tension des énergies entrantes et de les recevoir, les retenir et les distribuer dans le réseau planétaire de Lumière. Ceci est particulièrement important si l'on considère la possibilité d'un autre impact de Shamballa direct en 2025. Nous devons nous rappeler que l'énergie de la Volonté ne peut être manipulée en toute sécurité qu'en groupe et non individuellement.

Le Solstice du Cancer de 2026 sera un moment important pour tendre la main à autant de groupes et d'organisations que possible qui partagent le même objectif de servir l'humanité dans son voyage évolutif. Il s'agira pour les groupes de se préparer à l'opportunité bénéfique de la **semaine du Festival en décembre 2026** en programmant des conférences, des ateliers, des retraites, des activités de service d'ensemencement et de magnétisation pour le prochain cycle de sept ans (2027-2033).

Nous invitons les groupes qui sont en résonance avec ces opportunités cycliques à travailler plus étroitement ensemble. Au sein de la structure organique émergente du Groupe Mondial, apprenons ensemble les meilleures façons de fonctionner en tant qu'organisme de l'Unique Serviteur Planétaire, le centre Ajna de la planète. Certaines pratiques ont déjà émergé et se sont révélées efficaces. D'autres commencent à être perçues à la périphérie de la perception du groupe. Il y en a beaucoup d'autres qui doivent encore être perçues et manifestées. Nous apprenons en faisant - "L'Initié sait pourquoi il travaille".

Ce document est le résultat d'une série de méditations réflexives menées dans différents groupes au cours de la période comprise entre la Balance '23 et le Bélier '24.

Nous pouvons le partager avec les autres membres du groupe et les groupes apparentés. Nous serions reconnaissants pour toute autre contribution. Chaque groupe ajoute un élément du puzzle pour contribuer au développement de la vision du Plan.

Équinoxe Bélier 2024.